
 

Духовно-созидательный камень № 114 

 

Римлянам 8:14: “Ибо все, водимые Духом Божиим, суть сыны Божии”. 

Галатам 5:18: “Если же вы Духом водитесь, то вы не под законом”. 

Послушайте, что сказал об этом Божий пророк: 
Вы должны выбрать своего руководителя. Выбирайте сегодня. Вы 

выбираете Жизнь или смерть. Ваш выбор определит ваше Вечное место 
назначения, то, что вы выберете. Помните, Иисус сказал: “Последуй за Мной” 
(Марка 10:17-31). И сегодня вы приглашаетесь сделать это. А чтобы 
последовать за Ним в Вечную Жизнь, вы должны прийти на Его условиях 
(верно), по Слову. Не по какому-то вероучению, не по общественному мнению, 
не согласно тому, что думает об Этом кто-нибудь другой, но согласно тому, что 
сказал об Этом Бог. 
Помните, Иисус сказал: “Последуй за Мной. Последуй за Мной. Избавься от 

своего и последуй за Мной”. И только так можно иметь Вечную Жизнь. Это 
единственное средство, которое Он дал этому человеку; это единственное 
средство, которое Он дал тому предпринимателю; это единственное средство, 
которое Он даёт любому. Его выбор, Он принимает решение — оно каждый раз 
совершенно. И мы должны следовать за Ним — только так можно иметь 
Вечную Жизнь. Поэтому руководство Божье — это следовать за 
подтверждённым Словом этого часа Святым Духом. [1] 

 

Мы должны следовать каждый день, каждый час дня, каждый шаг 
пути. Нас должен вести Господь Иисус Христос. Если это не так, то мы 
принимаем жизнь организации. А жизнь, которая ежедневно не следует за 
Христом, является недостойной. [2] 

 

Когда вы родились от Духа, вы стали новым творением (2 Кор. 5:17), и 
тогда Бог начинает иметь с вами дело как с сыновьями, и вы водимы Духом 
Божьим (Рим. 8:14). [3] 

 

Павел был по-настоящему узником. Он не ошибся, высказавшись так. 
Святой Дух снова научил его дожидаться Слова. Так вот, он был научен 
одним образом (Гамалиилом), но теперь Бог научил его по-другому. Святой 
Дух обучил его ожидать от Господа (Ис. 40:31), независимо от того, какие у 
него были планы. 
Теперь, с помощью Святого Духа, я вам кое-что покажу. Понимаете? Итак, 

давайте возьмём отдельный случай. Однажды Павел с Силой шли по улице 
одного города, где он проводил пробуждение, и одержимая демоном девушка 
всё ходила за ним и кричала за его спиной. И ведь, безусловно, Павел знал, что, 
как апостол, он обладал властью заставить этого духа выйти из той женщины; 
но вы заметили, он ждал изо дня в день, пока внезапно Святой Дух не 
проговорил к нему. Он сказал: “Час настал!” Тогда он сказал: “Дух, выйди из 
неё!” (Деян. 16:16-18) 
Видите, он умел ожидать от Господа. И именно в этом многие люди сегодня 

позорят Слово. Они отправляются с честолюбивым планом. Сколько 
пробуждений остались безрезультатными из-за таких действий, из-за того, что 
евангелист не дожидается того, что скажет Господь. 

Руководство Божье 



 

Но Павел просто ожидал, пока Дух не скажет ему, что делать. Куда бы 
Дух ни повёл… [4] 

 

Знаете, на самом деле мы не знаем, что именно Он совершит, потому что 
сыны Божьи водимы Духом Божьим (Гал. 5:25). Мы просто должны быть 
внимательными и не забывать исполнять всё, что Он нам повелит. Тогда 
мы это исполняем. [5] 

 

Некоторые служители подходили и просили меня посетить их. Я жду, пока 
не почувствую водительство поехать. А если я приеду, то я просто приеду в 
своё собственное имя (если я просто так приеду), просто как ваш друг. Но когда 
я чувствую на это водительство, тогда я приезжаю во Имя Господа Иисуса. 
Спускаешься с самолёта, всё принадлежит тебе (Иис. Н. 1:3). Аминь. Я всё беру 
под контроль во Имя Иисуса Христа. Тогда ты точно встретишься там с Ним, 
потому что в таком случае ты — Божий посол (2 Кор. 5:18-20). Но когда 
какая-нибудь церковь, друзья отсюда, друзья попросят или ещё кто-то, то ты 
просто едешь, опять же, с самонадеянным предположением. Ой, 
самонадеянность! Наверно, вам надоело об этом слушать. [6] 

 

Нужно руководствоваться вдохновением, брат мой. А это вдохновение 
приходит от Святого Духа. Да. Водимые Духом — сыны и дочери Божьи 
водимы Духом Божьим. Они любят Дух. Они не станут говорить: “Подожди-
ка минутку. В моей церкви не говорят ‘аминь’. В моей церкви никогда не 
поднимают руки, там очень тихо”. [7] 

 

Обратите внимание. Так вот, если тот Дух, Который поднял Иисуса из 
могилы, пребывает в вас (Рим. 8:1), вы потенциально обладаете Жизнью, 
руководствуетесь Духом, оживляющим для вас Слово, чтобы вы Ему 
верили. [8] 

 

Все сыны и дочери Божьи водимы Духом Божьим. Они движимы Духом, 
странные, необычные. Они твёрдо держатся…и каждое действие — по 
Библии. Они держатся…всё их учение твёрдо придерживается Библии. У них 
не будет никаких отклонений. Что в Библии говорится, они прямо в это и 
входят. Если они немножко приостановятся, они стараются поразмыслить и 
увидеть, в какую сторону это ведёт, и потом Святой Дух это открывает, и он 
шагает дальше. И он делает то же самое, соблюдает те же правила, 
закладывает то же основание, на него сходит тот же Бог, и его сопровождают те 
же чудеса и те же чудотворения, и то же знамение, которые сопровождали Его. 
Бог примет то, что вы отдадите, но Бог хочет вас полностью, Он хочет вас 

всего без остатка, Он хочет всего, Он хочет всего вашего существа. Ему нужна 
ваша жизнь, Ему нужно ваше свидетельство, Ему нужна каждая минута вашей 
жизни. Он хочет, чтобы вы жили правильно, поступали правильно, говорили 
правильно, делали правильно. Он хочет, чтобы всё полностью было отдано 
Ему, чтобы Он мог вести вас и руководить вами, и помещать вас в те 
места, куда Он хочет вас послать. Водимые Духом! [9] 

 

Дьявол умный и изворотливый проныра. Он знает, как поразить что-нибудь, 
прежде чем начнёт развиваться; он это знает, видите. И единственное, что 
только можно сделать, чтобы победить его — это положиться на Христа и 
смирить себя, и позволить Ему вести. По-другому у вас никак не 
получится. 
Ваши интеллектуальные способности не помогут. Вы должны этому 

верить и просто полагаться на Него. Он — Пастух (Евр. 13:20-21). Не дело 



 

овец отгонять волков, это дело Пастуха; но овцы должны стоять вместе с 
Пастухом, чтобы оставаться в безопасности. Вот моя Зона безопасности — 
во Христе, а Христос есть Слово. Это Зона безопасности. [10] 

 

Нас должен вести Святой Дух, а не семинария, не епископы и смотрители, и 
прочие. Святой Дух — наш Вождь (Иоан. 16:13). [11] 

 

Кто из вас помнит, когда при верном пророке Самуиле весь Израиль захотел 
поступать, как остальной мир? (1 Цар. 8:1-22) Помните это? И пророк сообщил 
им, сказал: “Вы неправы”. Но им захотелось поступать, как филистимляне и как 
все остальные. Что ж, именно это и произошло в этом самом первом 
церквопериоде. Странно, что люди не желают, чтобы их вёл Бог. Им хочется 
какого-то человека. Израиль допустил самую что ни на есть грубую ошибку, 
когда благодать уже предусмотрела им пророка, вождя, усмотрела им агнца в 
качестве искупления, и снабдила их пищей с небес, и все те блага, которые были 
дарованы им благодатью; и всё равно в 19-й главе Исхода им захотелось 
закона. Им захотелось подготовить докторов богословия, чтобы были какие-то 
люди; им хотелось, чтобы они сами тоже вложили свою лепту. Человек всегда 
пытается превзойти Самого Творца, Который создал его, таким образом он, 
то и дело, губит себя. 
Но теперь взгляните на Израиль — видели чудеса. Это ранняя 

Пятидесятница, Израиль — пятидесятники того времени. Вот они были 
выведены из Египта. Бог благословил их, дал им всевозможные великие чудеса 
и знамения и избавил их. 
Они ведь даже и не думали, что до обетованной земли перед ними лежало 

сорок лет. Она находилась всего где-то в сорока милях. Но им понадобилось 
сорок лет, чтобы преодолеть сорок миль, потому что выбрали не то, что 
нужно. Они избрали себе закон, вместо того, чтобы Святой Дух вёл их, 
чтобы Столп Огненный довёл их (Исх. 13:21) и руководил ими (1 Кор. 10:1-
5). Им захотелось самим что-нибудь делать; им захотелось иметь 
определённых священников и определённых сановников, и какие-нибудь 
теологические мыслишки, чтобы было о чём поспорить; вместо того, чтобы 
просто двигаться вперёд и позволить Святому Духу вести их. Они были в 
Духе — Бог всё усмотрел, но им захотелось внести свою лепту. [12] 

 

Я не могу любить Христа, пока прежде всего не буду любить Его народ. 
Понимаете? Я должен любить Его народ. Так что, если я люблю Его народ, 
тогда я люблю Его. Кроме того, я хочу поступать так, как Он. Я хочу, чтобы 
мои цели стали такими же, какие были у Него, а именно — всегда делать 
добро, кому-нибудь помочь. 
Так вот, водительства ехать в какое-либо из этих мест у меня нет, но я 

чувствую, что где-то нужно сеять семена, делать для Царствия всё возможное. 

[13] 
 

По-моему, в Библии говорится, что стопы праведника утверждаются 
Господом (Пс. 36:23). Так вот, мы делаем такие вещи, которые не… Мы не 
понимаем, почему мы так делаем, но мы просто соблюдаем спокойствие. Если 
вы водимы Духом, всё равно идите и делайте это. Это может 
противоречить нашему мышлению, но когда Святой Дух говорит: “Иди”, 
— мы идём. [14] 

 

Так вот, я хочу сказать, что я верю в руководство. Но я верю не в 
руководство человеческое. Я верю в руководство Святого Духа, 
приходящее через Слово. Я верю также, что Бог поставил в церкви мужей, 



 

одарённых Духом (Еф. 4:11-13), и они будут поддерживать в церкви порядок. 
Я в это верю. Я верю также, что церковью управляют мужи, которых Бог 
посылает для попечения. Но это руководство Словом, таким образом, в 
действительности не люди управляют, но Дух Божий, ибо Слово и Дух есть 
одно (Евр. 13:7). [15] 

 

Павел был узником Иисуса Христа, впряжённым в Его Слово посредством 
Духа. О-о, мне это нравится. Он был связан. Он был связан цепью, узами 
любви, чтобы исполнять волю Божью и только её. Он был узником (Еф. 3:1-6). 
Он был в узах любви. Он был под ярмом со Христом. Он не мог 
преклониться под ярмо ни с чем другим. Он был впряжён в ярмо с Ним, и куда 
направлялись вожжи, туда и ему приходилось идти; какой бы зелёной ни 
казалась травка по ту или по эту сторону — он должен был идти туда, куда 
направлялся Возница и хомут. 
О-о, если бы только мы как скиния Бранхама смогли стать узниками в 

отношении своего эгоистичного естества, своих собственных стремлений, 
чтобы мы могли полностью отдаться и впрячься в Него. Неважно, что 
думает весь остальной мир, что делает весь остальной мир, мы запряжены узами 
любви — мы узники. Мои ноги настолько запряжены во Христа, что не станут 
танцевать. Мои глаза настолько запряжены во Христа, что, когда я вижу на 
улице этот современный стриптиз, моя голова отворачивается. Моё сердце 
настолько запряжено любовью к Нему, что я больше не могу иметь любви к 
этому миру. Моя воля настолько запряжена в Него, что я даже не знаю, что у 
меня за стремления: “Куда Ты поведёшь, туда я и пойду, Господь”. Я буду 
узником (Еф. 3:1, Еф. 4:1, Филим. 8-9). [4] 

 

Я не верю, что какой-нибудь слуга Божий, водимый Духом, может 
выйти из воли Божьей, потому что если он водим Духом — такова Божья 
воля. Иногда он что-нибудь делает и даже сам не знает, что делает, и не 
понимает, почему он так делает, но так Бог доводит всё это ко благу. “Любящим 
Бога всё содействует ко благу”, — сказано в Писании (Рим. 8:28). [16] 

 

Мои возлюбленные друзья, я всю свою жизнь старался ни в коем случае не 
быть обманщиком. Я старался быть честным в отношениях с Богом и с моими 
товарищами. И я каждый раз старался действовать и поступать именно так, как 
мне говорил Святой Дух. Вот почему я езжу с места на место и прекращаю 
собрания, и еду куда-то, потому что я следую за водительством Духа. [17] 
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